



Retour sur l'opération Forêt Propre avec les écoles véliziennes

## ACTUALITÉ

EDUCATION NATURE ENVIRONNEMENT

Jeudi 20 octobre 2022

### Retour sur l'opération Forêt Propre avec les écoles véliziennes

Les 13 et 14 octobre, les écoles de Vélizy-Villacoublay se sont mobilisées pour une opération de grand nettoyage au cœur de la forêt. Plus de 1 140 élèves ont collecté 2 400 litres de déchets en seulement deux matinées.



**Prendre soin de notre environnement est l'affaire de tous.**

L'opération Forêt Propre est une action co-citoyenne, en partenariat avec l'association Ursine Nature, visant à sensibiliser les jeunes aux enjeux de propreté et au respect de l'environnement.

Equipés de gants de protection et de sacs, les enfants ont minutieusement fait la chasse aux déchets.

Mécanismes, canettes, bouteilles, chaussures... et même un canapé ! Cette année, malgré les diverses communications et actions en la matière, le bilan du ramassage des déchets effectué par les enfants est conséquent :

- 2 400 litres de déchets en deux matinées

Les jeunes véliziens étaient particulièrement motivés pour éliminer tous les déchets. Cette sensibilisation au tri et à la réduction des déchets se poursuivra en classe et avec les partenaires locaux.